

ESPERA NORONA DESAFUERO DE 'ALITO'

Tras conflicto, el saliente presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, dijo que espera que la Fiscalía General de la República (FGR) solicite el desafuero del legislador priista Alejandro "Alito" Moreno.

CONVOCA 'ALITO' A ECHAR A MORENA

EL LÍDER NACIONAL DEL PRI LLAMA A CREAR UN "GRAN FRENTE OPOSITOR"

LA VOZ

DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar
Viernes 29 de Agosto de 2025

Año XXXVIII No. 13,951
Sabinas, Coahuila

EN PLENA ZONA CENTRO

Roban 400 mil en centro de Sabinas



EN SABINAS

Incendio devasta viviendas y auto

Cuerpos de emergencia se desplazaron al lugar de los hechos, no reportan personas heridas

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

estacionado en uno de los inmuebles afectados.

El siniestro generó alarma entre los vecinos, quienes alertaron de inmediato a las autoridades ante la magnitud de las llamas, sin que, resultaron personas heridas.

Elementos del cuerpo de bomberos y servicios de emergencia acudieron rápidamente al lugar, para controlar el fuego tras intensas labores de combate.

SABINAS, COAH.- Durante la tarde del jueves, un fuerte incendio se desató en la colonia "Atenas 2" de esta ciudad, dejando como saldo la destrucción total de al menos tres viviendas y un vehículo que se encontraba

LOCAL / PÁG. 2



Se llevan 16 teléfonos iPhone y más aparatos de un local

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- La inseguridad volvió a golpear al comercio local de Sabinas, una ciudad conocida por su hospitalidad, tras registrarse un robo en un establecimiento de venta de celulares ubicado en plena zona centro.

El incidente fue reportado ante las autoridades policiacas, generando preocupación entre comerciantes y ciudadanos por el creciente número de delitos en áreas concurridas.



Autoridades policiacas ya investigan este hecho.

El encargado del local, identificado como Jonathan N, relató a las corporaciones que, fue alertado por un lavacoches, quien le informó vía telefónica

que el cristal de la fachada del negocio estaba dañado. Ante el aviso, Jonathan se trasladó de inmediato al sitio para verificar lo ocurrido.



Más de medio millón de pesos en robo a negocio de venta de celulares.

Al llegar al establecimiento, ubicado en Plaza Galerías, Local Uno, el encargado constató que habían sido sustraídos 16 teléfonos celulares de la marca iPhone, además de dos dispositivos Infinix, uno Motorola y otro Samsung.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7



Todo nuestro agradecimiento a los adultos mayores: Manolo

Encabeza gobernador la Coronación estatal del Adulto Mayor 2025; homenaje a la fortaleza y la historia de las mujeres de Coahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

Coronan a Reina Estatal de los Adultos Mayores

En la ceremonia participaron las 38 candidatas de los 38 municipios de Coahuila

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

La presidenta del Sistema Municipal DIF San Juan de Sabinas, Lic. Karina Yanet Ríos Ornelas, junto a la Reina de los Adultos Mayores del municipio, San Juanita I, participaron en una noche mágica en el municipio de Francisco I. Madero, donde se llevó a

cabo el sorteo y la coronación de la Reina Estatal del Adulto Mayor. Este evento tuvo lugar en dicho municipio al ser la tierra natal de la Reina Estatal saliente, María Elvira Delgado Rivera. En la ceremonia participaron las 38 candidatas de los 38 municipios de Coahuila, quienes recibieron un sobre en el que se encontraba definido su lugar en la Corte Real.

LOCAL / PÁG. 2



Entregarán 520 mil paquetes escolares

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Se anunció que ya está lista la planeación para la entrega de más de 500 mil paquetes de útiles escolares en todo Coahuila, los cuales llegarán a estudiantes de kínder, primaria y secundaria, incluidos aquellos que

habitan en comunidades rurales.

El director general de la Estrategia Social Mejora Coahuila, Gabriel Elizondo Pérez, informó que serán en total alrededor de 520 mil paquetes, y que para más de 90 mil alumnos de zonas rurales se incluirá además un uniforme completo con zapatos escolares, garantizando igualdad de



condiciones para el regreso a clases.

El funcionario estatal participó en representación del gobernador Manolo Jiménez Salinas en la firma del convenio en-

tre el municipio de Monclova y el Estado, para la construcción de la Escuela Suzanne Robert de Pape, que será reubicada en un nuevo terreno.

LOCAL / PÁG. 2

